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DISCARICHE ABUSIVE DI FIBROCEMENTO (AMIANTO) NEL 
TERRITORIO DEL COMUNE DI MIRA (VE), LA REGIONE INTENDE 
INTERVENIRE? 
 
presentata il 31 marzo 2023 dalla Consigliera Baldin 
 
 
 
  Premesso che: 
- da notizia diffusa a mezzo stampa1 si apprende che il territorio comunale di 
Mira (VE), e in particolare l’area dell’idrovia, è oggetto di consistenti 
conferimenti abusivi di fibrocemento; 
- si tratta di un materiale che contiene amianto e le cui fibre, se inalate, sono 
quindi altamente cancerogene; 
- rispetto al 2022 l’andamento degli sversamenti sarebbe in continua crescita e, 
riferisce la stampa, pochi giorni fa è stata scoperta una discarica con circa 7 
quintali di fibrocemento; 
- la situazione rappresenta un pericolo per la salute e per l’ambiente che non 
possono essere circoscritti al solo territorio del Comune di Mira ma, almeno, a 
tutta la Regione.  
  La sottoscritta consigliera 
 

interroga la Giunta regionale 
 
per sapere quali azioni, per quanto di competenza, intenda porre in essere rispetto 
ai fatti riportati. 

 
 

                                                 
1 La Nuova Venezia, 30.03.2023, pag. 26 “Dieci tonnellate di amianto sversate nell’area 
dell’idrovia” 


